

N

Nuestro archivo

30 años | 15 de diciembre de 1994

Inauguran el centro de acopio de leche “Huilma Grande” en la comuna de Río Negro

Con la inauguración del centro de acopio de leche “Huilma Grande”, en la comuna de Río Negro, se completó la cadena de cinco unidades puestas en marcha por la industria Soprole S.A., en conjunto con Indap y Agroavance, en la continuación de un programa destinado a mejorar estos mecanismos de producción y comercialización del producto en sectores rurales.

20 años | 15 de diciembre de 2004

Ministros y otros invitados disfrutaron de las nuevas instalaciones de Termas Puyehue

Con la presencia de dos ministros, además de la plana ejecutiva y directiva mayor del holding Termas Puyehue S.A., se realizó la inauguración del nuevo pabellón de habitaciones de lujo del complejo hotelero, que demandó una inversión de 2,5 millones de dólares. Según los ejecutivos, con la reciente inversión Termas Puyehue se convierte en el hotel de mejor infraestructura en la Región.

10 años | 15 de diciembre de 2014

Lecheros critican baja de hasta \$25 por litro anunciada por industrias

“Una vez más se ve perjudicada la producción”, fue la frase recurrente entre los proveedores lácteos de la provincia de Osorno, que manifestaron su descontento por el anuncio de la industria Soprole de reducir 25 pesos por litro el costo de la leche y de \$15 por litro anunciados por la industria Watt’s, baja que afectará a los productores a contar del 5 y 15 de enero de 2015, respectivamente.